

Noticia publicada en Diario Vasco, el sábado día 14 de Abril de 2018.

## Ezker Anitza lamenta que la bandera republicana no ondee hoy en el ayuntamiento

[M.A.I.](#) IRUN. Sábado, 14 abril 2018, 00:19 Ezker Anitza-IU de Irun solicitó que en la fachada municipal ondeara hoy, aniversario de la II República, la bandera republicana. Según explicaron responsables del partido, «nos hemos vuelto a encontrar, otro año más, con la negativa del equipo de Gobierno», que alude a una «sentencia de 2014 del Tribunal Superior de Justicia». Ésta afirma que «las instituciones carecen de libertad soberana para plasmar las preferencias de sus cuadros dirigentes» y que «no cabe alterar los símbolos externos de cada institución» en «la imagen exterior de los edificios públicos».

«No entendemos cómo otros municipios de nuestra comunidad sí colocan la bandera ese día en el balcón de su consistorio; incluso algunos gobernados por el PSE. Debe ser», valoran desde Ezker Anitza, «que esa sentencia tiene diferentes lecturas». Reivindicaron el 14 de abril como «una fecha para reclamar una república social, laica, feminista, participativa y solidaria; una III República plurinacional respetuosa con la identidad de los pueblos y su derecho a decidir».